

25^{ème} et dernier JODO Gasshuku à Würzburg



Cette année, notre 25^{ème} Jodo Gasshuku a eu lieu pour la dernière fois à Würzburg. En raison de particularités organisationnelles de la ville, nous ne sommes malheureusement plus en mesure d'y organiser ce Gasshuku.

Cependant, cette tradition ne disparaîtra pas, notre 26^{ème} Gasshuku aura lieu à Ravensburg, au bord du lac de Constance.

Une fois de plus, de nombreux participants venus de différents pays ont pris part à cet événement. Le thème de ce Gasshuku était SHISEI. SHISEI pourrait être décrit comme l'unité de l'attitude physique et mentale. Dès l'apprentissage du Kihon, il est essentiel de veiller à adopter une posture correcte. Voici deux exemples illustrant un SHISEI réussi.



Le samedi soir, nous sommes retournés au restaurant « Schützenhof », d'où nous avons pu admirer une vue magnifique sur Würzburg avant de dire adieu à la ville.

Je tiens également à mentionner que notre nouvelle recrue, Romain Schwarz, originaire de France, a obtenu son 3^{ème} Kyu. Félicitations !

Pour finir, un grand merci à Franz et à ses assistants qui nous ont préparé le petit-déjeuner pendant 25 ans. Vous nous manquerez.